
VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO COMITATO DI QUARTIERE SAN GIUSEPPE
Giovedì 28 MARZO ORE 20.45 in sede Via Tessitori.

Assente la consigliera Federica Federici. 
Sono inoltre presenti: Stefano Piattella 

ODG del 28.03.24
1.       Segnalazione Nicola Piattella - Via Cartiere vecchie richiesta di un dissipatore 
all’altezza del Lidl
2.       Progetto Spazio del RJUSO - Riqualificazione di quartiere. Incontro Giornata 
Vallesina Rjusa del 24 marzo con la Caritas capofila del progetto – resoconto ed ipotesi 
attività di coinvolgimento.
3.       Giornata di fine Ramadan, organizziamoci e contattiamo comunità Islamica e 
comune
4.       Parco della Granita resoconto incontro con le assessore e accesso atti, azioni da 
intraprendere
5.       "Individuazione degli spazi disponibili per valutazioni di impiego dello stabile sede 
del Comitato".

Varie ed eventuali

Il Presidente apre la seduta constatandone la validità e ringraziando tutti i presenti 
consiglieri e non.
Si legge l’ODG al quale si chiede di attenersi.

discussione

1. Segnalazione Nicola Piattella - Via Cartiere vecchie richiesta di un dissipatore all’altezza del Lidl
Rimandata anche se abbiamo capito che la situazione stradale in quel tratto di strada è 
molto compromessa e difficile. Da ridiscutere per fare proposta al comune.
Via Cartiere vecchie richiesta di un dissipatore all’altezza del Li, l Illuminare 
l’attraversamento di via cartiere vecchie incrocio via Puglie con via Molise con apposita 
segnaletica e dosso se necessario per chi scende da via Garibaldi. Valutare cambiare 
senso di marcia in Via Puglie?

2. Progetto Spazio del RJUSO - Riqualificazione di quartiere. Incontro Giornata Vallesina Rjusa del 
24 marzo con la Caritas capofila del progetto – resoconto ed ipotesi attività di coinvolgimento.

Punto sviscerato completamente si è deciso di aderire al progetto e di fare incontro con la 
Caritas e gli altri partener per conoscere meglio azioni ed interventi previsti e valutare 
nostro coinvolgimento e quello della cittadinanza del quartiere sia a livello singolo che 
associato. Incontro Giornata Vallesina Rjusa del 24 marzo con la Caritas capofila del 
progetto – resoconto ed ipotesi attività di coinvolgimento. Fare incontro dell’8 aprile 
programmatico con delle idee per coinvolgimento ed iniziative

3. Giornata di fine Ramadan, organizziamoci e contattiamo comunità Islamica e comune
Abbiamo avuto informazioni dal Vice sindaco animali che ci ha informato sullo svolgimento 
dello stesso e sulla richiesta da lui stesso fatta per potenziare servizio vigili urbani. La 
giornata si svolgerà dalle 7.30 alle 9.30 presso la palestra e fuori della stessa, nei d’intorni 
di via setificio per la preghiera comunitaria. Avvistati i Vigili per problema entrata scuola 
quindi traffico, viabilità, parcheggi.

4. Parco della Granita resoconto incontro con le assessore e accesso atti, azioni da intraprendere



Abbiamo relazionato sull’incontro con le due assessore Loretta Fabrizi e Valeria 
Melappioni e comunicato che il progetto verrà e quindi sarà a nostra disposizione. Per 
quanto riguarda gli orti abbiamo acquisito regolamento precedente che va verificato, 
valutato e se necessario ridefinito secondo le esigenze della zona e dei residenti. 

5. "Individuazione degli spazi disponibili per valutazioni di impiego dello stabile sede del 
Comitato".

Il punto è stato rimandato per ora per verificare insieme al comune di quali spazi dispone il 
comitato e per conoscere quali siano, oltre a quello della sede del comitato, gli altri 
impieghi che il Comune intende fare. 

Varie ed eventuali

 Si perpetua lo stato di disagio degli abitanti di via Granita, via Merciai e 
d’intorni per il locale kebab Ayan  di via granita che era stato chiuso per 
schiamazzi e per indecenze ricorrenti dei suoi clienti, ma poi riaperto 
prontamente il giorno successivo. 
Il locale sta aperto fino a tarda notte  con risse di ubriachi ed urla, 
comportamenti poco decorosi (come quello di urinare in pieno giorno sui 
muri delle case), causando grave malessere alla popolazione residente 
soprattutto per chi abita a fianco del locale che è costretto a non poter 
dormire. Si chiede un intervento immediato al comune ed alle forze 
dell’ordine. Necessario un maggior controllo visto che quello delle forze 
dell'ordine non basta) nei pressi del locale l'installazione di una telecamera e 
di un'illuminazione più adeguata all' ingresso di via Merciai.

 Situazione della strada zona Cimitero e Santa Lucia; la guida pericolosa di 
chi, spesso non residenti, la usa come scorciatoia; il disagio che creano i 
punti di raccolta dei rifiuti, perché ostacolano la circolazione

L’8 Aprile faremo l’incontro con l’operatrice della Caritas e gli altri partners Croce Rossa, 
Jesi Clean ecc per progetto Rjuso, ci sarà anche il Presidente del comitato SMIA.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

(Luigi Romitelli) (Andrea Bordoni)


